

**COMUNICADO A LAS COMUNIDADES CAMPESINAS DEL
ÁREA DE INFLUENCIA DE LAS ACTIVIDADES DE LA
EMPRESA MINERA MMG “LAS BAMBAS” Y OPINIÓN
PÚBLICA DE APURÍMAC Y NACIONAL**

LA COMISIÓN DE PUEBLOS ANDINOS, AMAZÓNICOS, AFROPERUANOS, AMBIENTE Y ECOLOGÍA DEL CONGRESO DE LA REPÚBLICA, PONE EN CONOCIMIENTO DE LA OPINIÓN PÚBLICA QUE FRENTE A LOS CONFLICTOS SOCIALES Y AMBIENTALES, ENTRE LA EMPRESA MINERA MMG “LAS BAMBAS” Y LAS COMUNIDADES CAMPESINAS UBICADAS EN LAS PROVINCIAS DE COTABAMBAS EN EL DEPARTAMENTO DE APURÍMAC, SE INSTALÓ UNA MESA DE DIÁLOGO EL 22 DE OCTUBRE EN LA COMUNIDAD DE QUEHUIRE EN EL DISTRITO DE CHALHUAHUACHO, PRESIDIDO POR EL VICEPRESIDENTE DE LA REPÚBLICA MARTÍN VIZCARRA, DONDE UNO DE LOS PRINCIPALES ACUERDOS FUE LA ELABORACIÓN DE UN PLAN DE DESARROLLO INTEGRAL PARA LA PROVINCIA DE COTABAMBAS, QUE SEGÚN LA OFICINA NACIONAL DE DIÁLOGO Y SOSTENIBILIDAD DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO DE MINISTROS, DEBE SER ENTREGADO EL 7 DE DICIEMBRE DEL PRESENTE AÑO.

DADO QUE ACTUALMENTE NO SE CUENTA CON DICHO PLAN DE DESARROLLO, QUE NOS PERMITA EVALUAR SI ESTÁN CONTEMPLANDO LOS TEMAS DE RECLAMO DE LAS COMUNIDADES CAMPESINAS AFECTADAS POR LAS ACTIVIDADES DE LA EMPRESA MINERA Y LAS ALTERNATIVAS DE SOLUCIÓN, SE COMUNICARÁ OPORTUNAMENTE LA FECHA PARA LA REALIZACIÓN DE LA SESIÓN DESCONCENTRADA Y LA AUDIENCIA PÚBLICA DESCENTRALIZADA, A LLEVARSE A CABO EN LA CIUDAD DE ABANCAY.

LIMA, 30 DE NOVIEMBRE, DE 2016.

